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АННОТОЦИЯ  

Аллаковой Айболек Хемраевны 

Турецко-израильские отношения (1989-2014 гг.) 

1.Структура и объем дипломной работы.  

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, 

заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы 

составляет 79 страниц. Список использованных источников занимает 15 

страниц и включает 136 позиций. 

2.Перечень ключевых слов. 

ТУРЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА, ГОСУДАРСТВО ИЗРАИЛЬ, 

ДВУСТОРОННЕЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, МНОГОСТОРОНЕЕ 

СОТРУДНИЧЕСТВО, БЛИЖНЕВОСТОЧНЫЙ РЕГИОН, 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, 

ГУМАНИТАРНАЯ СФЕРА. МИНИСТЕРСТВО ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ. 

3.Текст реферата. 

Объект исследования - отношение Турецкой Республики с 

Государством Израиль в конце XX- нач. XXI вв. 

Предмет исследования - Израильский вектор во внешней политике 

Турецкой Республики. 

Цель работы – комплексный анализ системы турецко-израильских 

отношений в исследуемый период. 

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы 

обобщения и аналогии, анализа и синтеза, системный анализ и историко-

аналитический метод. 

Полученные итоги и их новизна. Несмотря на то что, работа не 

является одной из первых в международной историографии попыток 

исследования турецко-израильских отношений, но все же были детально 



изучены разные аспекты развития турецко-израильских отношений, а 

также проанализированы особенности и изменения в их 

взаимоотношениях. Практическая новизна данного исследования 

заключается в обобщении теоретических данных об особенностях развития 

турецко-израильских отношений в рассматриваемый период, а также 

влияние турецко-израильского диалога на развитие ситуации на Ближнем 

Востоке. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Использованные материалы дипломной работы, являются достоверными. 

Работа выполнена самостоятельно. 

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы 

могут быть использованы для продолжения исследования отношений 

Турецкой Республики и Государства Израиль при подготовке монографий 

и учебников.  

  



DIPLOMA ANNOTATION  

Aybolek Hemrayevna Allakova 

The relationship between Republic of Turkey and the State of Israel (1989-2014) 

1.Structure and scope of the diploma work.  

The diploma work consist of diploma work assignment, table of contents, list 

of  symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and 

list of references. Total scope of work is 80 pages/ The list of references 

occupies 15 pages and includes 136 position. 

2. Keywords. 

REPUBLIC OF TURKEY, THE STATE OF ISRAEL, FOREIGN POLICY 

BILETARAL COOPERATION, MULTILATERAL COOPERATION, MIDDLE 

EAST, INTERNATIONAL RELATIONSHIP, POLICY, ECONOMY, 

MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS. 

3.The content of the work  

The object of the research is the relationship between Republic of Turkey 

and the state of Israel (1989-2014). 

The purpose of the research is the analysis of the diplomacy the Republic of 

Turkey within the context of relationship with state of Israel in 1989-2014. 

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research 

are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods 

(analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical methods 

(historical comparative, historical systematizing, retrospective) are used in the 

work. 

The results of the work and their novelty. Although the work is not new in 

the international historiography to research of the foreign policy the Republic of 



Turkey within the context of the relations with the state of Israel. In the given work 

the diplomacy are particularly analyzed the reasons content and position and the 

problems of representin interests of states. 

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials 

used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put 

through independently. 

Recommendations on the usage. The recapitulation and ideas can be used for 

the continuation of the research the relationship between the Republic of Turkey 

and the state of Israel for writing general works and the preparation of monographs 

and textbooks. 

 

 


